



## スローガンは響歌翠月(きょうかすいげつ)

本校の三大大行事の一つである合唱祭が10月19日(土)に町田市民ホールで開催されました。1年生にとっては中学校に進学して初めての合唱祭でしたが、練習の段階から両クラスとも1年生とは思えないほどの声量と安定したメロディーで、音楽科の先生も期待を寄せていました。様々な困難に直面しつつも実行委員を中心に毎日練習を重ね、本番では多少緊張している様子も見られましたが、萎縮してしまうことなく最も完成度の高い状態で見事なハーモニーを披露することができました。

閉会式では、校長先生から「学年全体の合唱も素敵でしたが、各クラスの合唱ではそれぞれのクラスの雰囲気が出ていて魅力的な歌になっていました。また、1年生が堂々と歌う格好いい姿を見せてくれたお陰で、後に続く2年生や3年生も、先輩としてがんばろうという気持ちになったと思います。」とお褒めの言葉をいただきました。

当日は多くの保護者の皆様が会場へお越しくださいました。一生懸命に歌う姿を見守ってくださりありがとうございました。学年全体として歌に向かう姿勢が素晴らしいので、来年度、再来年度の合唱祭もぜひ楽しみにしていただければと思います。

## 1学年ギャラリー

合唱練習・合唱祭本番の様子を写真でお届けします。来週・再来週の予定は裏面をご覧ください。



